



---

## RESULTADO ELECTORAL EN LA JUNTA DE PERSONAL DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE MOGÁN

---

El pasado 9 de mayo se celebraron en el Ilustre Ayuntamiento de Mogán las elecciones sindicales del personal funcionario para elegir a los **NUEVE (9) Delegados/as de la Junta de Personal**.

Con una alta participación, en torno al 82%, la mañana transcurrió muy animada, destacando el buen ambiente entre todos los representantes e interventores allí presentes.

A las 14h comenzó el recuento de votos, siendo el resultado el siguiente:

- SEPCA            41 votos            obtiene **3 Delegados/as de Personal**
- CSIF             32 votos            obtiene **3 Delegados/as de Personal**
- SPPLB           27 votos            obtiene **2 Delegados/as de Personal**
- UGT              13 votos            obtiene **1 Delegados/as de Personal**
- CCOO            4 votos             se queda **sin representación**

Con este resultado SEPCA no sólo continúa presente en la Junta de Personal, **sino que mejora sus números, sumando un miembro más**. Además, se consolida como **el sindicato con mayor apoyo de los/as trabajadores/as**, ya que el pasado mes de noviembre obtuvieron los siguientes representantes al Comité de Empresa:

- SEPCA            **7 Delegados/as de Personal**
- CCOO            **2 Delegados/as de Personal**

Sin duda, este es el fruto del buen hacer de los/as representantes y Delegados/as Sindicales de SEPCA, que trabajan duro, desde la humildad y con mucha ilusión, para mejorar las condiciones laborales de todo el personal de la administración Pública, coordinando acciones con otros muchos ayuntamientos de la provincia de Las Palmas, Ingenio, San Bartolomé de Tirajana, Fargas, Tuineje, Yaiza, Pájara, Arrecife, etc., desbancando a sindicatos de mucha trayectoria y tradicionalmente mayoritarios, como es en este caso CCOO, que ha quedado desaparecido en la Junta de Personal.

**Seguiremos adelante en esta lucha, con el objetivo de no defraudar la confianza depositada en este equipo.**

**SEPCA, Sindicato de empleados públicos de Canarias. Seguimos creciendo.**